

# **Bupati Resmikan Aplikasi Si PEKA, Si PELAKOR DBHCHT, dan Si MEDIA**

CILACAP – Demi menunjang kinerja para pegawai di lingkungan Sekretariat Daerah Kabupaten Cilacap, Bupati Tatto Suwanto Pamuji resmikan 3 aksi perubahan yaitu Sistem Informasi Pelaporan Pemeliharaan Kendaraan Dinas (Si PEKA), Sistem Informasi dan Pelaporan Evaluasi dan Koordinasi Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (Si PELAKOR DBHCHT) dan Sistem Informasi Kegiatan Pimpinan Daerah (Si MEDIA) pada Jumat (28/5) di Ruang Gadri Komplek Pendopo Wijayakusuma Cakti.

Turut hadir pada acara tersebut Sekretaris Daerah Farid Ma'ruf, Asisten Ekonomi Pembangunan Wasi Ariyadi beserta para pejabat di lingkungan Pemkab Cilacap. Kegiatan aksi perubahan tersebut merupakan terobosan baru dalam hal upaya peningkatan pelayanan maupun fasilitasi di lingkungan Sekretariat Daerah.

Ketiga aksi perubahan diajukan oleh 3 Kepala Sub Bagian Setda Kabupaten Cilacap yaitu Untung Susanto, S. Sos. (Kasubag Perlengkapan pada Bagian Umum) dengan aksi perubahan Pelayanan Pemeliharaan Kendaraan Dinas yang Akuntabel melalui Si PEKA (Sistem Informasi Pemeliharaan Kendaraan Dinas), Fid Riyadhi Johan, S.E. (Kasubag Sumber Daya Alam pada Bagian Perekonomian dan Sumber Daya Alam) dengan aksi perubahannya yaitu Sistem Informasi Pelaporan, Evaluasi, dan Koordinasi Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau atau disingkat Si PELAKOR DBHCHT, dan Priatmoko, S.Sos. (Kasubag Dokumentasi Pimpinan pada Bagian Komunikasi Pimpinan dan Protokol) dengan aksi perubahan Pelayanan Cepat dan Tepat melalui Si MEDIA (Sistem Informasi Kegiatan Pimpinan Daerah).

Bupati dalam sambutannya yang dibacakan oleh Sekretaris Daerah Farid Ma'ruf menyambut baik dan memberikan apresiasi atas aksi

perubahan yang akan dilakukan di lingkungan Sekretariat Daerah Kabupaten Cilacap sebagai aktualisasi peserta Pelatihan Kepemimpinan Pengawas Angkatan II Tahun 2021.

“Saya menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada Kasubag Perlengkapan pada Bagian Umum, Kasubag Sumber Daya Alam pada Bagian Perekonomian dan Sumber Daya Alam, dan Kasubag Dokumentasi Pimpinan pada Bagian Komunikasi Pimpinan dan Protokol yang telah bekerja keras dalam menjalankan tugas, dan berkontribusi kepada Sekretariat Daerah dalam upaya peningkatan pelayanan dan fasilitasi yang baik di lingkungan Sekretariat Daerah Kabupaten Cilacap,” ungkapnya.

Bupati juga menambahkan, ketiga aksi perubahan tersebut merupakan sebuah inovasi yang memberikan manfaat besar, karena dapat mempermudah para pegawai Setda khususnya dalam menjalankan tugas.

“Untuk itu, saya menghimbau agar terus melakukan monitoring dan evaluasi terhadap implementasi aksi tersebut, sehingga ketiga aplikasi tersebut benar-benar akan dapat memberikan manfaat dan perubahan yang baik dalam pelayanan dan fasilitasi di lingkungan Sekretariat Daerah Kabupaten Cilacap,” terangnya.

Untuk pelaksanaan secara teknis nantinya melalui penerapan aplikasi SI PEKA, diharapkan dapat mendukung pemeliharaan kendaraan dinas di Setda Kabupaten Cilacap, agar semakin baik tertib dan transparan. Sehingga tujuan dari pemeliharaan kendaraan dinas yaitu kondisi kendaraan yang baik dan usia pemakaian kendaraan yang semakin panjang dapat terwujud.

Kemudian dengan aplikasi Si PELAKOR DBHCHT, diharapkan pelaksanaan pelaporan kinerja kegiatan Dana Bagi Hasil Cukai Hasil Tembakau (DBHCHT) akan menjadi lebih mudah dan lebih tertib, sehingga memberikan manfaat terhadap pelaksanaan tugas monitoring dan evaluasi. Selain itu, juga sebagai bahan pertimbangan penyusunan kebijakan perencanaan penganggaran

pada tahun berikutnya di Kabupaten Cilacap.

Sedangkan, aplikasi Si MEDIA berperan dalam memberikan fasilitasi liputan media kegiatan Pimpinan Daerah yang menyediakan data dan informasi resmi yang bisa diakses oleh awak media. Si MEDIA juga dapat berfungsi sebagai sarana komunikasi antara Pimpinan Daerah dan masyarakat untuk mendukung adaptasi kebiasaan baru di masa Pandemi Covid-19.  
(hen)